

差押不動産を公売します

■問い合わせ
本庁納税課滞納整理係
(☎34-2228)

滞納処分により差し押さえた不動産を、次のとおり公売します。公売物件の地番など、詳細は納税課滞納整理係に備え付けの資料でご確認ください。

■公売財産

売却区分	所在地	地目	地積	見積価額 (最低落札価格)	公売保証金
1	水沢字桜屋敷西地内	山林(現況:雑種地)	287㎡	191万6,000円	20万円
2	江刺南町地内	宅地	155.85㎡	139万6,000円	14万円

■入札日時 11月24日(日)

売却区分1:午前10時～

売却区分2:午前10時40分～

■場所 市役所本庁舎 302会議室

■売却決定日時 12月8日(日)午前10時

■入札に必要な物

- ・運転免許証など、本人(代理人本人)であることを確認できるもの
- ・印鑑 ・公売保証金 ・代理人の場合は委任状
- ・入札者(法人の場合は役員)全員および代理人が暴力団員などに該当しない旨の陳述書

- ・法人の登記事項証明書など、代表権限を有する者が分かる書面(法人のみ)
- ・収入印紙200円(営利法人または個人事業者が入札する場合のみ)
- ・宅地建物取引業者または債権管理回収業者の場合は、許可を受けたことを証明する文書の写し

■その他

- ・公売は区分毎に中止することがあります
- ・入札について詳細を案内する冊子や委任状、陳述書などの様式を配布していますので、入札日より前に必ず一度納税課窓口へお越しください

～宝くじが身近な事業に役立っています～

宝くじ助成で地域活動備品を整備

市は、(一財)自治総合センターの宝くじ収益金を活用したコミュニティ助成事業により、地域のコミュニティ活動や防災活動に必要な備品などを整備しています。本年度は、次の団体が宝くじの助成を受けましたので、事業内容を紹介します。



●コミュニティ活動備品の整備



■助成内容

団体名	事業内容	助成金額
真城地区振興会(水沢)	ノートパソコン、プリンター、ビデオカメラ、三脚、デジタルカメラ、空撮カメラ、トランシーバー、プロジェクター、イージーアップテントなどコミュニティ活動備品の整備	250万円

■問い合わせ 本庁地域づくり推進課地域支援室(江刺総合支所・☎34-1619)

●防災用資機材の整備



■助成内容

団体名	事業内容	助成金額
西上野町町内会自主防災会(水沢)	アルミ組立リヤカー、発電機など防災用資機材の整備	190万円

■問い合わせ 本庁危機管理課防災保安係(☎34-2236)



I・L・C出前授業の実施

市と国立天文台水沢V・L・B観測所は、地元の小中学生にI・L・C計画や宇宙、天文学への関心を高めてもらうため、感染症対策を取った上で、「出前授業」を実施しています。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により実施を見合わせましたが、本年度第1回目となるI・L・C出前授業を、9月16日に黒石小学校で開催しました。

理解を深める児童たち

出前授業では、5・6年生の児童に市I・L・C国際化推進員のダウ・ペロニカさんが「I



授業をするペロニカさんと真剣に聞く黒石小学校の児童たち

I・L・Cについて」と題した授業を行いました。現在、国際プロジェクトとして北上山地での実現が検討されているI・L・C計画について、「I・L・Cとは何か?」「I・L・Cで何がわかるか?」「I・L・Cが関わる将来の仕事・職業」をテーマに解説。人類が未だ解明できていないことに挑戦するためにI・L・Cが必要なことや、関係するさまざまな仕事、I・L・Cの外国人研究者が地域に移住する可能性があることを説明しました。

I・L・C出前授業を通して

I・L・Cは、市や関係自治体・団体が力を合わせて実現しようとしている世界最先端の国際研究施設です。I・L・C出前授業は、将来、社会の中心を担う児童・生徒に、I・L・Cについて学んでもらい、▽科学に対する関心を高めること、▽I・L・Cが持つ地域への波及効果を考える機会にすること、▽将来の進路選択の視野拡大の一助にすること——を目的として開催しています。市では、今後もI・L・C出前授業を積極的に実施し、児童・生徒へのI・L・Cの認知・理解促進に努めていきたいと考えています。また、自治会などを対象とした「I・L・C講座」も行っています。興味のある人は、I・L・C推進室へお問い合わせください。



【I・L・C紹介動画】



木々の色づきに秋の深まりを感じるころとなりましたが、いかがお過ごしですか。9月5日、総合防災訓練を実施しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、市民が参加する避難訓練などは行わず、市職員による対策本部設置や正確な情報伝達の訓練を実施しました。市民の安全安心を守るため、今回の訓練で明らかになった課題を整理し、有事に備えてまいります。また、各ご家庭においても、避難所やハザードマップの確認、生活必需品の備蓄のほか、非常時における家族のルールを決めておくなど、今一度、災害への備えを確認いただければと思います。9月17日、大谷翔平選手懸垂幕のお披露目会を実施しました。懸垂幕は大谷選手がエンゼルス入団会見時に、スタ

ジアムの壁面に掲げられていたもので、川崎市在住の田中栄一さんがオークションで落札し、市へ寄贈されたものです。懸垂幕はレプリカを今月中旬より市役所本庁のほか、江刺総合支所、水沢江刺駅構内の南岩手交流プラザでも展示する予定です。お立ち寄りの際は、ぜひご覧ください。9月29日、明治安田生命と地方創生の推進に関する包括連携協定を締結しました。地域の安全安心や市民の健康づくりに関することについて、それぞれが所有する資源を生かしながら、協力し取り組んでまいります。また、同社からは、8月に市教育委員会に対し、生理用の衛生用品も寄贈をいただいております。ご協力を感謝いたします。市では現在、29歳以下の若者を対象にした動画コンクール「ラブふる奥州」を開催しています。若者ならではの視点から、ふるさと奥州の魅力を再発見できるような動画の応募を期待しています。

奥州市長 小沢昌記